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Налоговые эксперименты набирают популярность в мире в последние годы. Однако в большинстве стран, как и в Рос-
сийской Федерации, отсутствует формально определенный подход к экспериментальному регулированию. Процесс, ре-
зультаты и подход к проведению многих экспериментов вызывают дискуссию в научном сообществе. Опираясь на историю, 
возможно определить как общие элементы экспериментов и отношение государств к ним, так и признаки, повлиявшие на 
результативность проведения подобных экспериментов. В большинстве рассмотренных примеров из нескольких стран 
эксперименты проводились по практически одинаковому шаблону. На основе анализа истории отдельных налоговых экс-
периментов автор делает выводы о наличии общих для разных стран положительных и отрицательных факторов, влияю-
щих на эффективность проведения, а также о наличии современных проблем и возможных путей к их решению.
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Tax experiments have been gaining popularity in the world in recent years. However, in most countries, as in the Russian 
Federation, there is no formally defined approach to experimental regulation. The process, results, and approach of many 
experiments are controversial in the scientific community. Based on history, it is possible to determine both the general elements 
of experiments and the attitude of governments to them, and the signs that influenced the effectiveness of such experiments. In 
most of the examples reviewed from several countries, the experiments were conducted using almost the same template. Based 
on the analysis of the history of individual tax experiments, the author draws conclusions about the presence of positive and 
negative factors common to different countries that affect the effectiveness of conducting, as well as the presence of modern 
problems and possible ways to solve them.
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